

[Subscribe](#)

[Past Issues](#)

[Translate](#) ▼

[RSS](#) 📡



[\*view this email in your browser\*](#)

## Water Polo Canada Newsletter January 2018

---

## Infolettre Water Polo Canada Janvier 2018

---

### **Domestic Development Financial Assistance Program**

Water Polo Canada released the list of projects selected for the first period of the 2017-2018 Domestic Development Financial Assistance Program (DDFAP). Eight clubs and four provincial organizations received grants for a total of seventeen projects in the following categories: children's programs, referee education and coach education. For a complete list of the Period 1 projects or to submit your project,

please visit : <http://waterpolo.ca/DDFAP.aspx>



### **Programme d'aide financière au développement domestique**

Water Polo Canada a dévoilé la liste de projets sélectionnés pour la première période du Programme d'aide financière au développement domestique (PAFDD). Huit clubs et quatre fédérations provinciales ont reçu des bourses afin de soutenir dix-sept projets dans les catégories suivantes : Programmes de water-polo destinés aux enfants, Formation et évaluation des arbitres ainsi que la Formation des entraîneurs. Pour la liste complète des initiatives de la Période 1 ou encore pour soumettre votre projet, veuillez visiter : <http://www.waterpolo.ca/PAFDD.aspx> .

---



Water Polo Canada held a second high performance camp December 17<sup>th</sup> at the Olympic Stadium in Montreal. Sixty athletes attended sessions led by Water Polo Canada coaches David Paradelo and Brian Parillo. These high performance camps are great opportunities for NCL athletes who would like to try out for future age group national teams. The next high performance camp will take place March 18-19, 2018 in Ottawa and Gatineau. For more information or to register, please visit the [High Performance Camps section](#) on our website.

Please note that the camp scheduled in Calgary that same weekend (March 18-19) has to be cancelled. Water Polo Canada is currently looking to conduct a camp in the West during another NCL weekend this year.

---

### **Mises à jour – Camps haute performance**

Water Polo Canada a tenu un second camp haute performance le 17 décembre, au Stade Olympique à Montréal. Soixante athlètes ont participé aux sessions menées par les entraîneurs de WPC, David Paradelo et Brian Parillo. Ces camps haute performance représentent une excellente opportunité pour les athlètes LCC qui désirent éventuellement participer à une sélection pour les équipes nationales par groupe d'âge. Le prochain camp haute performance se tiendra le 18-19 mars 2018 à Ottawa et Gatineau. Pour plus d'informations ou pour s'inscrire, visitez la section [Camps Haute Performance](#) de notre site web.

Veillez noter que le camp prévu à Calgary le même week-end (18-19 mars) est annulé. Water Polo Canada travaille présentement à planifier un autre camp dans l'ouest pendant une autre fin de semaine LCC cette année.

---

## National Championship League - Interconference weekend

January marks the end of preparations for 19U teams heading to the annual Interconference weekend February 1-4, 2018 in Surrey, British Columbia. There are big changes in the competition format this year at the crossover, as the winning men's and women's team will now clinch a spot at the 2018 National Finals in Montreal. The previous format of the crossover had the teams from the eastern and western conferences playing each other one time each, with the results counting towards the regular season standings. That design has been replaced by a tournament format where teams begin by playing a round robin against the other teams, before an elimination bracket determines the champion. A total of 44 games over four days will be played at the Guilford Aquatics Centre in Surrey.

In the 19U Men's division, the Calgary Torpedoes, CAMO, Dollard, Fraser Valley, Pacific Storm, Saskatchewan, and Tsunami/Wild will be competing for the title. Whoever wins the men's competition will no doubt have to survive several tough tests. CAMO and Dollard are off to strong starts in the Eastern Conference, with identical 3-1-1 records, while Saskatchewan is pacing the field in the West, with a perfect 6-0-0 record. The Crossover has been known to offer exciting matchups, and one to look for will be the opening men's match between Fraser Valley and Pacific Storm, who sit in second and third place respectively in the western conference. When they met earlier this year, Fraser Valley scored the equalizer with only 2 seconds left in the game. Only four of the seven's men's team will qualify for the semi-finals after the round robin, so every game is crucial for teams hoping to have a shot at the title.

On the women's side, the crossover will pit the Calgary Renegades, Edmonton Tsunami, Fraser Valley, Pacific Storm, and Saskatchewan squads against each other with a spot at the National Final on the line. The Sask women will be looking to keep their clean 6-0-0 record intact and hopefully book their place at Nationals early this year. The other four teams will have something to say about that, with Pacific Storm (4-1-2) and Fraser Valley (3-1-3) looking especially dangerous with the home crowd advantage on their side. In fact, all five teams in the competition will have a legitimate shot at the title, as when these teams competed against each other in Regina in November, there was little to separate the competition.

The 2018 Crossover is sure to be an exciting event from start to finish. The games will be played at the Guildford Recreation Centre, open to all. For those who cannot make it to Surrey, livestreaming will be available.

---

## Ligue des Championnats Canadiens - Championnat inter-association

Le mois de janvier marque la fin des préparations pour les équipes 19U qui participeront au Championnat inter-association du 1<sup>er</sup> au 4 février prochain à Surrey, en Colombie-Britannique. Il y a plusieurs changements à la compétition cette année, alors que les gagnants dans les deux catégories obtiendront leur billet pour les Championnats Canadiens à Montréal. Auparavant, les équipes de l'est et de l'ouest s'affrontaient et

les résultats étaient comptabilisés pour la saison régulière. Ce format de compétition est maintenant remplacé par un tournoi à la ronde suivi d'une ronde éliminatoire afin de déterminer les champions. Le Centre Guildford de Surrey accueillera un total de 44 matchs en quatre jours.

Dans la division masculine 19U, les Torpedoes de Calgary, CAMO, Dollard, Fraser Valley, Pacific Storm, Saskatchewan et Tsunami/Wild compétitionneront pour le titre. Quiconque parviendra à remporter la compétition du côté masculin devra sans aucun doute faire face à plusieurs tests. CAMO et Dollard ont connu un bon début de saison dans la Conférence de l'est, affichant des fiches identiques de 3-1-1, alors que Saskatchewan dicte le rythme dans l'ouest avec une fiche parfaite de 6-0-0. Le *Crossover* est reconnu pour offrir des duels intéressants, un des affrontements à surveiller sera certainement le match d'ouverture entre Fraser Valley et Pacific Storm, occupant la 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> place au classement dans l'ouest. Lors de leur affrontement plus tôt cette année, Fraser Valley est parvenu à créer l'égalité avec seulement 2 secondes à faire au match. Dans ce genre tournoi, tous les matchs sont importants puisque seulement quatre des sept équipes présentes se qualifient pour les demi-finales après la ronde préliminaire.

Du côté féminin, les Renegades de Calgary, le Tsunami d'Edmonton, Fraser Valley, Pacific Storm et Saskatchewan se disputeront une place aux Championnats nationaux. Les joueuses de Sask tenteront de préserver leur fiche parfaite de 6-0-0, espérant ainsi gagner leur place pour les Nationaux tôt cette année. Les quatre autres équipes auront certainement leur mot à dire, Pacific Storm (4-1-2) et Fraser Valley (3-1-3) seront difficiles à battre devant leurs partisans. Les cinq équipes en liste ont une chance d'accéder au titre, nous avons d'ailleurs eu droit à plusieurs matchs serrés lors du premier week-end de compétition en novembre dernier, à Régina.

Le Championnat inter-association 2018 promet d'être excitant du début à la fin. Les matchs auront lieu au Centre Guildford, n'hésitez pas à venir encourager les équipes. Pour ceux et celles qui ne pourront être présents à Surrey, la diffusion en direct sera disponible.

---

### **Successful camp in Italy for the Canadian women's team**

Before the holidays, our women's national team traveled to Italy for a joint training with the Italian national team. In addition to training sessions, Canada faced Italy in three friendly matches. The Canadian team won the second matchup against the Italians and lost the other two games by only one goal. The Canadian women finished their trip with a win against local club SIS Roma.

---

### **Un bon camp en Italie pour l'équipe canadienne féminine**

Avant les fêtes, notre équipe nationale féminine s'est rendue en Italie afin de s'entraîner aux côtés de l'équipe nationale italienne. En plus de sessions d'entraînement, Canada a affronté l'Italie dans trois matchs amicaux. L'équipe canadienne a gagné le deuxième duel et s'est inclinée lors des deux autres matchs par un seul but. Les joueuses canadiennes ont terminé leur voyage en signant une victoire contre le club local SIS Roma.



### **Women's national athletes volunteer at Moisson Montreal**

A few weeks before the holidays, the women's national team visited Moisson Montreal to volunteer their time and help out in the community. Moisson Montreal gather food donations and basic products and distribute them to community organizations on the Island of Montreal. Twelve members of the team and staff spent the morning sorting and packing food and products to distribute. After four hours of work, the Canadian women packed six pallets for a total of 3000 kg of food! Congratulations to the team and staff!



### **Les athlètes de l'équipe nationale féminine passent la journée à Moisson Montréal**

Quelques semaines avant les fêtes, l'équipe nationale féminine a visité Moisson Montréal afin de faire du bénévolat et de s'impliquer dans la communauté. Moisson Montréal collecte des dons de nourriture et des produits essentiels tout au long de l'année et les distribue à des organismes communautaires de Montréal. Douze membres de l'équipe et du personnel ont passé la matinée à trier et à emballer de la nourriture et des produits afin de les distribuer. Après quatre heures de travail, les athlètes ont empaqueté plus de six palettes et 3000 kg de nourriture ! Félicitations à toute l'équipe et au personnel !

---

### **Soleimani joins Hydraikos in the Greek Men's Championship**

Aria Soleimani of the men's national team signed a contract with the Greek club Hydraikos Nautical Club at the beginning of January. It will be a first professional experience for the twenty-year-old player who play alongside his Water Polo Canada teammate, George Torakis.

---

## Soleimani se joint à Hydraikos dans le Championnat grec masculin

Aria Soleimani de l'équipe nationale masculine a signé un contrat avec le club grec Hydraikos. Ce sera la première expérience professionnelle pour le joueur de 20 ans qui jouera aux côtés d'un autre membre de l'équipe canadienne, George Torakis.

---

## NCAA season kicks off in the women's division

The 2018 season kicked off last weekend in the NCAA with many tournaments being played across the United States. Many Canadian athletes and national team members will compete in the hope of capturing the National Title. In 2017, Stanford was crowned National Champion after defeating UCLA 8-7. The Cardinal has claimed five of the last seven NCAA Titles. It will certainly be an interesting season, as the majority of the national team athletes play for the top 15 teams in the country. Follow Water Polo Canada on social media for news and updates on our national team athletes and their respective teams.

---

## La saison est bien commencée dans la division féminine de la NCAA

La saison 2018 s'est amorcée le week-end dernier dans la NCAA alors que plusieurs tournois ont eu lieu à travers les États-Unis. Plusieurs athlètes canadiennes et des membres de l'équipe nationale compétitionneront sur ce circuit cette année dans l'espoir de gagner le titre national. En 2017, Stanford a été couronné Équipe Championne après avoir défait UCLA 8-7. Stanford a remporté cinq des sept derniers titres nationaux de la NCAA. Ce sera certainement une saison intéressante alors la majorité des athlètes canadiennes se retrouvent au sein d'équipes dans le top 15. Suivez Water Polo Canada pour les nouvelles sur nos athlètes et leurs équipes respectives.



January Schedule / Horaire du mois de janvier



**Weekly notes / Revues de la semaine**



*Copyright © 2017 Water Polo Canada, All rights reserved.*

You are receiving this email because you have registered or expressed an interest in the Water Polo Canada / Ce courriel vous est envoyé car vous êtes inscrit ou avez exprimé un intérêt envers Water Polo Canada.

**Our mailing address is:**

Water Polo Canada  
1084 Kenaston Street, Ottawa, ON, Canada  
Ottawa, ON K1B3P5  
Canada

[Add us to your address book](#)

Want to change how you receive these emails?  
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

---

This email was sent to [kyledevitt76@gmail.com](mailto:kyledevitt76@gmail.com)

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

Water Polo Canada · 1084 Kenaston Street, Ottawa, ON, Canada · Ottawa, ON K1B3P5 · Canada